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例会出席者  18 名 （会員数 27 名）                    出席率 66.67 ％ 

メークアップ  森会員（10 月 23 日 徳島中央ＲＣ）、 

三好会員（10 月 25 日 脇町ＲＣ）            修正出席率 74.07％ 

ゲスト      ありません。 

   ●会長挨拶      

               剣山で霧氷が見られたとか。日中と夜間の気温差が激しく、季節の変わり目です。 

             体調管理に気をつけてください。ロータリーのゾーンと地区について： 日本に３つのゾーン  

             があり、その中に地区があり番号で表記されます。美馬ＲＣは第３ゾーン、四国４県の  

             第２６７０地区。創立１０周年を迎えるにあたり姉妹クラブのことを考慮しましょう。 

●幹事報告     

■到着書類  国際ロータリー日本事務局財団室より 11/13（火）朝 9 時から「グローバル補助金」 

          オンライン研修参加依頼。 

          ボーイスカウト日本連盟からボーイスカウト運動への支援のお願い。 

■到着週報  脇町 RC、鴨島 RC 

■連絡事項  次回は第一例会。定例理事会を開催。 

●委員会報告   ありません。 

●卓話          

       澤田会員： 私も、50歳になりました。自分の人生、職業である自動車とシンクロしながら、半世紀を振り返ります。 

1960年代、時代はスピードを求めた時代で、高速道路、新幹線の開通、東京モーターショウの開催、 

鈴鹿サーキットのオープン、日本GPの開催と目まぐるしい高度成長を続ける時代だったと思います。 

消費の時代から、環境の時代へと移り、自動車も高馬力、高性能よりも、ハイプリット、電気自動車といった、 

環境にやさしい低燃費車が求められる時代となりました。職場の環境も太陽光発電．ソーラーパネルを 

備える投資をしていきながら、時代を生き抜いて行こうと思います。 

      七田会員：  ロータリーに入会させてもらって早いもので、4年目が来ようとしている。最初は何もわからす、この 

ように長く続くとは思ってはいなかった。それぞれの地域や職業を代表する多くの皆様方と毎週話が 

出来、最近では例会への出席を楽しみにしている。ロータリーの事、未だに何もわからず、ただただ、 

皆さん方について行くだけであるが、例会へは必ず出席するんだという強い思いで、元気で日々前に 

進んで行きたいと思っている。 

● ニコニコ    

 川田会員：今年もクリスマスシーズンがきました、よろしくお願いします。 

 廣川会員：青木(博)さんから写真を頂きました。また先週欠席のため、卓話を戸島会長にお願い 

しました。共に御礼を申し上げます。 

 次回例会               2012年11月6日（火）；１８：３０より レストラン西岡 

プログラム                 クラブ討論： 田中ロータリー財団委員長  

欠席者    青木（博）、 小田、 小野、 長浦、 野々村、 林、 藤田、 藤野、 山内 各会員   

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡を 

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


